

Sparkassen-Fianzgruppe und ffn präsentieren „Profis in der Schule“!

Hannover 96 mit drei Profis zu Gast am Gymnasium Lutherschule (auf der Sportanlage der SG v. 1874) in Hannover

Auch Frauen-WM-2011-Schiedsrichterin Bibiana Steinhaus wird erwartet

Die Fußball-Bundesliga boomt. Volle Stadien, eine einzigartige Atmosphäre und emotionale Spiele mit vielen Toren durch nationale und internationale Top-Stars ziehen immer mehr Zuschauer in ihren Bann. Auch in Niedersachsen grassiert das Kickerfieber. Da kommt die Aktion „Profis in der Schule“ gerade recht. Fußballprofis zum Anfassen, Sportaktivitäten, eine Podiumsdiskussion mit anschließender Autogrammstunde und vieles mehr als Projekttag an niedersächsischen Schulen. Ermöglicht wird das von der Sparkassen-Finanzgruppe zusammen mit radio ffn und dem Niedersächsischen Fußballverband (NFV).

Den Schüler-/innen wird hierbei das Treffen und gemeinsame Spielen mit echten Bundesligaspielern ermöglicht. Am Montag, 9. Mai ab 08.30 Uhr, besuchen die Spieler Ron-Robert Zieler, Konstantin Rausch und Christopher Avevor von Hannover 96 auf der Sportanlage der SG v. 1874 die Schüler-/innen des Gymnasiums Lutherschule in Hannover und sind fast den ganzen Tag für die Jugendlichen da. Begleitet werden die 96er von FIFA-Schiedsrichterin Bibiana Steinhaus, die vor kurzem offiziell für die anstehende Frauen-WM nominiert wurde.

Auch K.H. Heinemann, Schulleiter des Gymnasiums Lutherschule, ist überzeugt: „Sport stärkt die Konzentrationsfähigkeit, schafft Vorbilder und fördert vor allem den Teamgeist, und das kommt wiederum auch dem Lernerfolg in der Schule zugute. Wir freuen uns deshalb, dass wir diesen Projekttag an unsere Schule holen konnten. Vielleicht können wir so ja mehr Schüler für den Sport als Freizeitspaß gewinnen.“

Von 8.30 bis etwa 13.30 Uhr dreht sich alles darum, das Runde in das Eckige zu bekommen. Eine Menge Spaß erwartet die Schüler sowohl auf dem Street-Soccer-Court als auch beim Absolvieren des DFB-Fußballabzeichens oder beim Schusstraining an der Torwand. Und wer weiß, vielleicht entdecken die Profis dabei auch das eine oder andere Nachwuchstalent.

Außerdem gibt es auf der ffn-Bühne zum Thema Alkoholprävention im Sport unter dem Motto „Mehr Fun – weniger Alkohol“ interessante Infos und Mitmachaktionen (z.B. Slalomdribbling mit Rauschbrille). Das Projekt geht aus einer Kooperation mit der Stadt Hannover, Sachgebiet Jugendschutz/Straßensozialarbeit, dem Fan-Projekt und dem NFV hervor.

Moderiert wird das sportliche Highlight von ffn-Moderator Malte Seidel. Zusammen mit DJ Maik und den Schülern der Lutherschule feiert er auf der Sportanlage des Kooperationsvereins SG v. 1874 Hannover e.V. (In der Steintormasch 48). Hier gibt es reichlich aktuelle Musik, viel Spaß und viele Highlights rund um den Fußball.

Gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe holen der NFV und ffn die Profis in die Schule!